

+ facile la vie!



LA LETTRE DE L'ADMR

LE 17 MARS, UNE JOURNÉE NATIONALE POUR LES AIDES À DOMICILE

Comme chaque année, la Journée des Aides à Domicile, est l'occasion de mettre à l'honneur les femmes et les hommes qui, chaque jour, accompagnent des milliers de personnes âgées, de familles et de personnes en situation de handicap.

Avec près de 1 200 professionnels engagés dans le département, l'ADMR joue un rôle clé dans le maintien à domicile de ses bénéficiaires. Nos aides à domicile, souvent dans l'ombre, sont pourtant au cœur du lien social : en apportant une présence précieuse et une aide indispensable pour préserver l'autonomie de chacun. Dans les associations, de nombreuses actions ont été organisées: petits déjeuner partagés, fleurs, cartes, accessoires cousus main... tout autant de façon pour les bénévoles du réseau de dire MERCI à leurs équipes.

Les députées à nos côtés

Les députés du Maine-et-Loire Stella Dupont et Nicole Dubré-Chirat ont répondu à l'invitation de l'ADMR pour vivre une demi-journée avec nos aides



à domicile. L'objectif, partager leur quotidien et aller à la rencontre des bénéficiaires. Des rencontres enrichissantes pour sensibiliser à nouveau sur le rôle essentiel, les missions diverses, parfois complexes, de nos intervenants.

PRINTEMPS 2025

www.49.admr.org



ZOOM

DES VÉHICULES DE SERVICE POUR LES AIDES À DOMICILE : UNE PREMIÈRE DANS LE QUOTIDIEN DE L'ADMR 49

Des véhicules de service floqués ADMR ont été mis à disposition des salariés d'intervention. D'ici la fin de l'année, ce sont 130 véhicules qui équiperont progressivement les professionnels éligibles. Cet investissement marque un véritable tournant : neufs et moins polluants, ces véhicules participent à l'amélioration des conditions de travail et à un renforcement de l'image. Un atout majeur pour les salariés qui parcourent chaque jour de nombreux kilomètres pour assurer un accompagnement de proximité.

Ce projet, dont le surcoût a été, en partie, financé par le Département dans le cadre de notre CPOM, reflète la volonté de l'ADMR de valoriser ses métiers et d'attirer de nouveaux talents. « Nous sommes fiers de pouvoir offrir à nos salariés cet avantage significatif. Ces véhicules aux couleurs de l'ADMR sont un symbole fort de notre engagement envers nos équipes et de notre volonté d'innover pour rendre nos métiers plus attractifs », souligne Christophe GILLARD, directeur de l'ADMR 49.

Avec cette initiative, l'ADMR 49 réaffirme son engagement pour une aide à domicile de qualité, portée par des professionnels accompagnés et reconnus.



FÉDÉRATION ADMR DE MAINE-ET-LOIRE

18 rue de la Gibaudière - 49124 SAINT-BARTHÉLEMY-D'ANJOU
☎ 02 41 33 48 00 ✉ secretariat.accueil@fede49.admr.org - www.49.admr.org





➤ JOBS D'ÉTÉ À L'ADMR 49 : UN EMPLOI UTILE, UNE EXPERIENCE ENRICHISSANTE

Vous connaissez quelqu'un à la recherche d'un job d'été qui a du sens ? L'ADMR 49 recrute des saisonniers pour assurer la continuité des services auprès des personnes âgées, des familles et des personnes en situation de handicap.



Rejoindre l'ADMR 49, c'est bien plus qu'un simple emploi : c'est une expérience humaine forte, un moyen de développer des compétences et de découvrir un secteur essentiel à la solidarité et au lien social.

Angèle, 20 ans, raconte son été à l'ADMR :

«C'était bien plus épanouissant que mes autres jobs d'été ! Bien sûr, il y a parfois des journées plus intenses, mais les échanges avec les bénéficiaires sont vraiment gratifiants. Et puis, ils aiment la jeunesse, ça se sent !»

➤ Missions de 1 à 3 mois entre juin et septembre 2025

➤ **100 postes à pourvoir** partout en Maine-et-Loire

Vous connaissez des personnes intéressées ? Il est encore possible de postuler :

<https://49.admr.org/job-ete-admr-2025/>



ZOOM

➤ ADMR ET ALMA 49 : UN PARTENARIAT POUR LUTTER CONTRE LA MALTRAITANCE



L'ADMR s'engage aux côtés d'ALMA, association spécialisée dans l'écoute et l'accompagnement des victimes de maltraitance, pour renforcer la prévention et la sensibilisation à cette problématique. Grâce à une nouvelle convention de partenariat, les deux structures unissent leurs forces pour promouvoir la bientraitance et mieux protéger les personnes âgées et adultes handicapés du Maine-et-Loire.

L'ADMR s'engage à diffuser les supports d'informations d'ALMA 49 auprès des bénéficiaires, des familles et du grand public. L'objectif : mieux informer pour mieux protéger.

➤ LE SAVIEZ-VOUS ??

Avec la téléassistance Filien ADMR, nous proposons aussi une aide aux personnes qui en ont besoin, sans pour autant empiéter sur leur vie privée. L'objectif premier est

surtout de prévenir la perte d'autonomie et d'assurer une présence 24h/24 en cas d'urgence. Le but est également de permettre à chacun de réaliser son souhait : rester chez lui le plus longtemps possible et retarder l'entrée en maison de retraite.

